

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Panthères : ces jeunes qui pourraient apporter du sang neuf à l'effectif

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

À la suite de notre alerte, jeudi dernier, sur l'impérieuse nécessité de renouveler l'effectif actuel de notre équipe nationale de football, notre rédaction jette aujourd'hui un regard sur ces jeunes compatriotes évoluant, pour la plupart, en Europe et disposés à défendre les couleurs nationales.

CONTRAIREMENT à ce que d'aucuns pourraient penser, le Gabon dispose quand même d'un certain vivier pour rajeunir son équipe nationale de football, malgré son championnat national au rabais. Des jeunes talents évoluent dans d'autres pays, dont certains ont déjà fait part de leur disponibilité à défendre les couleurs du pays au sein des Panthères. D'autres, dans une approche différente,

attendent toujours que les responsables du onze national fassent, en toute logique, le premier pas.

Deux attitudes distinctes. Le plus important, c'est de savoir qu'il y a là une perche à saisir, pour injecter du sang neuf dans cet effectif vieillissant des Panthères. Notamment dans le secteur offensif, où des espoirs ne manquent pas. C'est le cas du jeune attaquant franco-gabonais de 18 ans, Ulrick Eneme Ella (Amiens, relégué en Ligue 2 française). Un profil convoité actuellement par plusieurs clubs européens. Sa qualité de dribble, sa vitesse et son adresse devant les buts sont ses principaux atouts.

Nombreux voient d'ailleurs en lui le successeur idéal de Pierre-Emerick Aubameyang, dans les années à venir. Tout comme Cameron Djasougue Mpouho (18 ans, Sochaux). Lui aussi, binational, serait une bonne affaire. Et malgré sa sélection en U16 en France, le jeune ailier pourrait ne pas être opposé à une intégration au sein des Panthères. En milieu de terrain également, Junior Ray Bekale (21 ans) et Jorel Bozida Eto'o Beh (19 ans), respectivement sociétaire de Bizerte (D1, Tunisie) et Besiktas (Turquie), n'arrêtent plus de faire parler positivement d'eux sur les terrains. Une piste que pourrait bien exploiter le sélectionneur Patrice Neveu, dans sa chasse aux jeunes talents. Et que dire du défenseur de l'AC Ajaccio (Ligue 2) Sidney Obissa et du gardien de l'Union sportive de Bitam (Gabon) Dorian Allogho ?

idéal de Pierre-Emerick Aubameyang, dans les années à venir.

Tout comme Cameron Djasougue Mpouho (18 ans, Sochaux). Lui aussi, binational, serait une bonne affaire. Et malgré sa sélection en U16 en France, le jeune ailier pourrait ne pas être opposé à une intégration au sein des Panthères.

En milieu de terrain également, Junior Ray Bekale (21 ans) et Jorel Bozida Eto'o Beh (19 ans), respectivement sociétaire de Bizerte (D1, Tunisie) et Besiktas (Turquie), n'arrêtent plus de faire parler positivement d'eux sur les terrains. Une piste que pourrait bien exploiter le sélectionneur Patrice Neveu, dans sa chasse aux jeunes talents. Et que dire du défenseur de l'AC Ajaccio (Ligue 2) Sidney Obissa et du gardien de l'Union sportive de Bitam (Gabon) Dorian Allogho ?



Photo: DR

Cameron Djasougue Mpouho, un potentiel international gabonais.

Noah Lemina va signer un contrat aspirant avec le PSG

Willy NDONG
Libreville/Gabon

ARRIVE en avril 2018 en préformation au Paris Saint-Germain Academy, l'une des plus grandes écoles de football en France, Noah Lemina, 15 ans, va franchir, dans les tout prochains jours, un nouveau palier. En effet, selon les informations de nos confrères français de RMC Sports, le jeune milieu de terrain offensif, frère de l'international gabonais Mario Lemina (Galatasaray), va bientôt intégrer le centre de formation parisien.

La radio française indique également que Noah Lemina va accepter le contrat aspirant de trois ans proposé par le club de la capitale française, malgré l'intérêt de plusieurs clubs anglais. Cette saison, le jeune compatriote a évolué avec les U15, sous les



Photo: DR

Nouveau challenge pour Noah Lemina à Paris.

ordres de Bafodé Diakhaby et a, notamment, été surclassé avec la génération 2004 lors de l'Al Kass Cup organisée au mois de février

dernier. Polyvalent, il avait alors été utilisé en tant qu'ailier, mais évolue souvent un cran plus bas en position de milieu relayeur.

Quid du contrat aspirant ?

W.N.
Libreville/Gabon

EN France, notamment, les jeunes joueurs, qui aspirent à devenir footballeurs professionnels, se voient proposer différents types de contrats dont celui d'aspirant. Ce, sous réserve d'avoir effectué la scolarité du premier cycle de l'enseignement secondaire.

Une fois le contrat signé, les joueurs intègrent l'un des 36 centres de formation du football agréés par la Fédération française de football (FFF). Le joueur aspirant doit se consacrer, sous la direction des responsables du centre de formation, à la préparation de sa carrière de joueur professionnel ainsi qu'à sa formation scolaire, universitaire ou professionnelle.

Ce type de contrat, dont la durée maximale est fixée à trois ans, est proposé aux joueurs âgés d'au moins 15 ans.

Lié à la Ligue de football professionnel, le contrat aspirant sert de protection au club vis-à-vis du joueur et des clubs concurrents. S'il souhaite acquérir un joueur sous contrat aspirant, le club concurrent devra, après accord entre toutes les parties, payer un transfert. Le joueur ne peut pas non plus décider de quitter le club en résiliant le contrat de manière unilatérale.

Le jeune joueur, en formation dans un club de L1, percevra un salaire mensuel brut de 495 euros (environ 325 000 francs). Au terme de sa formation, le joueur peut se voir proposer un contrat professionnel.